

Suivez-moi

Description

Jean 21:20-25

Qu'éprouvait Pierre quand Jésus lui demanda s'il l'aimait ? Nous savons qu'il a été blessé par la répétition de la question : « M'aimez-vous ? » (v. 15-17). Et cela a dû être déroutant pour Pierre d'entendre la remarque de Jésus sur le fait qu'il a été obligé d'aller là où il ne voulait pas aller à la fin de sa vie. Le commentaire de Jean en 21:19 note que Jésus parlait de la mort de Pierre, mais il ne précise pas si Pierre le savait à l'époque.

Maintenant, Pierre se rendit compte que « le disciple que Jésus aimait » avait suivi Pierre et Jésus. Alors Pierre demanda : « Et lui ? » Jésus refusa de satisfaire la curiosité de Pierre. Pourquoi Pierre voulait-il savoir ? Se sentait-il vulnérable d'avoir une conversation aussi délicate entendue ? Y avait-il une rivalité cachée qu'il ressentait avec John ?

Bien que nous puissions spéculer, ce qui est clair, c'est la réponse de Jésus. Parfois, on a besoin qu'on nous dise de « nous occuper de nos propres affaires ». Nous sommes pris dans ce que les autres font, ou ce qu'ils reçoivent. Nous nous comparons à eux et nous nous sentons inadéquats. Au lieu de cela, nous devons faire ce que Jésus a ordonné à Pierre : « Tu me suivras » (v. 22).

Auteur : Judi King

date créée

2025/04/17